

力

になりまませま 鳥取県関西本部

「未来へ繋ぐ

く 平井知事が講演く
関西と鳥取の絆

第15期 鳥取学出前講座

といった意見も寄せられました。

登場します。講義のテーマは「大山の恵みを活かしたこれからのまちづくり」です。大山町に関心を持っていたのに、とても良い機会です。ぜひ、関西地方のお知り合いの方にお知らせください。

森田町長も講師に

5月の講座（27日・28日）は、森田増範大山町長が講師として

関西本部と大阪鳥取県人会は、関西在住の方々に鳥取県の魅力を紹介し、本県に対する理解をさらに深めていただこうと「鳥取学出前講座」を開いています。講師は鳥取県内の各方面で活躍されている方をお招きしています。

4月から始まった第15期鳥取学出前講座の開講を記念した第1回目の講座は、平井伸治鳥取県知事が講師を務めました。知事は「未来へ繋ぐ 関西と鳥取の絆」と題し、鳥取県の最新の話題やこれからの取り組みについて、ユーモアを交えながら講義を行いました。

講義の後には、知事を囲んで和やかな交流会があり、受講者から「高速道路ができたことでストロー現象にならないように」



▲ 平井知事が講師とあって講座は大盛況

※鳥取学出前講座は鳥取県関西本部交流室（大阪駅前第3ビル2階）で行ないます。

4月16日～18日、NHK大阪放送会館（大阪市）で「ゲゲゲのふるさと鳥取県」が行われました。

4月16日～18日、NHK大阪放送会館（大阪市）で「ゲゲゲのふるさと鳥取県」が行われました。

4月16日～18日、NHK大阪放送会館（大阪市）で「ゲゲゲのふるさと鳥取県」が行われました。

4月16日～18日、NHK大阪放送会館（大阪市）で「ゲゲゲのふるさと鳥取県」が行われました。



▲ 大山町の落花生は、おいしいよ～

“だいせん”を売り込め!!

では、大山町の落花生を知つてもらおうと「ワイングラスに積み放題」を行いました。参加した親子連れや子どもたちは積み上げた分だけ持ち帰るとあって、まさに真剣そのもの。ワイングラスにたくさん落花生を積み上げました。

今後も関西圏でPRできるいろいろな機会をとらえて活用し、「だいせん」を売り込んでいきます。

◆問い合わせ先

鳥取県関西本部（入江雅史）
☎ 06-6341-3395

◆メールマガジン登録方法

○メールで登録
【配信希望】と明記し、メールを次のアドレスに送信してください。

kansai@pref.tottori.jp

みだいせん をPRしました。

○ホームページから登録
鳥取県関西本部ホームページに申し込みフォームがあります。

4月3日4日の両日「モンベルフレンドフェア」（株式会社モンベル主催）がインテックス大阪で行われました。このフェア

http://www.pref.tottori.lg.jp/

kansaioffice/

登録あ待ち
しています！

